

In Pieces

Von abgemeldet

Kapitel 5: Niya

Wenn ich es mir Recht überlege, war es auch immer Niya, unser kleiner Macho der Truppe, der mit den beschränktesten Ideen kam. Ich erinnere mich an viele Sachen, vor allem den Ärger den wir erhalten hatten wenn wir erwischt wurde, zum Glück was das nicht allzu oft. Komischer Weise konnte er Streiche und Schabernack ziemlich gut organisieren. Ich bin jedenfalls der festen Meinung, dass er der geborenen kriminell wird... aber das sehe vermutlich auch nur ich so.

Die Frauen hingegen finden ja seinen Bad-boy Image ja zu dahin schmelzen das es schon fast einen krank machen kann, so wie sie für ihn schwärmen, echt widerlich. Aber im großen und ganzen ist er ein lustiger, ja, schon fast alberner Kerl, der aber ziemlich gefährlich sein konnte wenn man sich mit ihm anlegte... das ist eine längere Geschichte, aber das erzähle ich euch auch noch, keine Sorge...